

Tres ediciones diarias
Edición para la región... 5 de la mañana
Edición de Valencia... 7
Edición nacional... 12

Precios de suscripción
En Valencia, el mes... 175
Fuera, el trimestre... 450
Estranjero (Unión Postal), el trimestre... 600

EL PUEBLO

Diario republicano de Valencia

Número suelto 5 céntimos

CAÑA BLANCA
de "LA HABANA"
Pídanse en todos los establecimientos de bebidas.

Caña blanca
DE MATANZAS
ADOLFO BELTRAN Y O.
Pídanse en todos los establecimientos de bebidas

Buenas oficiales
Se necesitan en la tienda de modas para niños. Flisaders, 8, Tienda del Angelito.

Tos ferina
Se cura radicalmente entre 5 y 15 días y se evitan sus frecuentes complicaciones con los Paños de Aire comprimido, combinados, procedimiento generalmente seguido hoy día en Alemania y Francia.

Noticias que huelgan
Casi todos los periódicos liberales de Madrid, y alguno de ellos republicano, dieron hace pocos días la noticia siguiente:

La Audiencia ha fallado la causa que el acreditado comerciante é industrial D. E. L. de la A. sigue por injurias y calumnias al exgerente del periódico La República D. P. H., condenando a éste por el delito complejo de injuria y calumnia a la pena de tres años, cuatro meses y ocho días de prisión correccional con la accesoria de suspensión de todo cargo y del derecho de sufragio y a la multa de mil pesetas; y por cada uno de los delitos de injurias graves, a la de tres años, seis meses y veintidós días de destierro y a la multa de 250 pesetas, así como también a todas las costas, debiendo sufrir por éstas y las multas las correspondientes penas subsidiarias.

Yo pongo sólo con iniciales los nombres que en el anterior suelto figuran y que dichos periódicos pusieron con todas sus letras.
Empiezo por declarar que no conozco ni remotamente a ninguno de los interesados, y que no sabía que en Madrid existiera ningún periódico titulado La República, después de la desaparición de aquel que con ese título sostuvo hace bastantes años el difunto marqués de Santa Marta.

Però vamos al caso que quiero presentar aquí, ya que la publicación de eso suelto en los periódicos liberales me da ocasión para ello.
El Correo Español, como todos sabéis, es carlista.

El otro, por el solo hecho de titularse La República, queda dicho lo que es.
Indudablemente a El Correo Español le convendría, bien porque el Sr. L. de la A. sea correligionario suyo, ó por otras causas que no nos importan, publicar ese suelto detallado.

Esto no me extraña. Trátase de hacer pública una sentencia recaída en causa contra el gerente de un periódico republicano desfavorable para éste, y nada más natural que lo hiciera un periódico carlista.

Lo que me extraña... es decir, tanto como extrañarme, no; se va un haciendo a todo. Lo deplorable es que la prensa liberal, democrática y hasta republicana haya reproducido tan al pie de la letra ese suelto, desfavorable para una persona y un periódico que son afines en ideas.
Seguramente una cosa análoga que afectase a un carlista, publicada por la prensa liberal, no hubiera hallado acogida en las columnas de ninguna publicación carlista.

Diariamente los periódicos liberales están publicando crímenes, deshonestidades, robos, timos, estafas, tropelías y otros excesos que cometen frailes y curas, y a buen seguro que está por la primera vez que los periódicos clericales, carlistas y reaccionarios se hayan eco de ello.
Generalmente ni aun da la noticia seca y esqueta del hecho.

Se callan como muertos, siempre que se trata de algo que sea perjudicial para sus correligionarios y afines.
Esta conducta, después de todo, es tan lógica en ellos, como absurda es en los otros la contraria. Los periódicos carlistas y reaccionarios, cuando se publican noticias que hacen desmerecer a sus gentes ó a sus ideas, se abstienen de reproducirlas; lo que me parece muy bien y puesto en razón. Los periódicos liberales, cuando se hacen públicas cosas que perjudican a las personas y a las ideas propias, las dan aire para que vuelen por ahí, y esto me parece muy mal y fuera de razón.

que ellos digan cuando se les presenta una ocasión, así cogida de los cabellos, de poder zaherir a algún ó a alguien que más ó menos directamente se relaciona con nuestros ideales políticos.

La Capella de Manacor
Cuando el lector pase la vista por estas líneas ya habrá llegado a nuestro puerto el vapor de las Baleares. Vienen en él unos cantos artísticos que componen la Capella de Manacor, cantan música de Palestrina y compiten con las mejores masas corales de Cataluña.

Nunca me olvidaré de las atenciones y agasajos con que me comaron los mallorquines durante el breve tiempo que residí en Palma. Y difícilmente se borrará de mi memoria la impresión gratísima que me produjo aquella ciudad rodeada de vetustas murallas y llena de históricos recuerdos.

Llegué allí después de haber visto muchos paisajes y de haber cruzado el mar en todas direcciones. Podría decir que los grandes espectáculos de la naturaleza me eran familiares. Sabía lo que eran las noches de los trópicos, estrelladas, casi luminosas. Sabía lo que era una puesta de sol en medio del Océano y una ciudad medieval como Toledo, llena de templos, minaretes y castillos vista a la luz de la luna.

Había vivido en las áridas mesetas castellanas, los cármenes andaluces y los huertos valencianos. Había algo en mí del bohemio que recorre tierras y más tierras, con la fatiga en el alma y los ojos.
Y, sin embargo, al contemplar el paisaje mallorquín, sentí una impresión dulcísima y pensé que en una tierra como aquella debía estar el bíblico paraíso.

Comenzaba la primavera. Todo estaba verde y florido. Surgía la isla del medio del mar como un canastillo de flores. Podíaisa comparar a una hermosa doncella ataviada con un manto de esmeralda y blancos encajes de espuma.
Triscaban los rebanos alegres y los pastores arrancaban de su fábrol notas dulcísimas, imitando como el gaitero Valmañor, inmortalizado por Daudet, el canto de los pájaros.

Era el tiempo más a propósito para visitar la isla. Mi amigo Alvarez Sereix y yo la recorrimos en todas direcciones con entusiasmo de artistas. Una de las excursiones más gratas fué a Valldemosa y Miramar, donde se encuentran las posesiones del archiduque Salvador, viajero ilustre, que habiendo arribado por casualidad a aquellas playas, quedó para siempre prendado de su belleza, como si misteriosas sirenas lo hechizasen.

Al visitar las celdas de la cartuja, algunas de ellas convertidas hoy en lujosas viviendas de artistas como Uetam y ganta adinerada, contáronnos algunas anécdotas referentes a la escritora Jorge Sand y su amigo Chopin, que, como golondrinas errantes, ansiosas de amor y vida, fueron a posar su vuelo durante breve tiempo en aquel lugar delicioso. Nos refirieron la historia del magnífico piano de Chopin que todavía se conserva en Palma, y la animadversión de la aristocracia palmesana y de los campesinos de Valldemosa contra la amante pareja; animadversión de la cual se vengó más tarde la genial escritora, diciendo pestes de la incultura de los mallorquines en su libro Un hiver à Majorque.

Después de haber comido un trozo de ensaimada y bebido una copa de exquisita malvasia, continuamos nuestra excursión por la montaña.
No intentaré relatar mis impresiones, pues son tan solo estas líneas un saludo de bienvenida.

Como dijo Jorge Sand, encontrábase en aquel hermoso país «la verde Helvecia bajo el cielo de la Calabria, con la solemnidad y el silencio del Oriente.»
Sus grutas de Artá y de la Ermita son palacios maravillosos de hadas, fabricados por Gnomos en las entrañas de la tierra.
Pero no; no repetiré lo que tantas veces se ha dicho de la isla dorada.

El inmortal autor de los Rougon Macquart pensaba ir a descansar allí, después de escribir su novela la Justicia. El poeta Juan Richepin pasa grandes temporadas en Mallorca. Allí ha ido a buscar inspiración Dicceta para sus últimas obras teatrales.
Gran país aquel donde las mujeres, con sus blancos rebecillos, recuerdan las madonnas de los pintores italianos.
Gran país donde abundan los poetas y escritores como Juan Alover, Mignel Costa, Gabriel Alomar y Juan Torredel...
Tierra donde se ama la libertad, de la cual son fogosos paladines Gerónimo Pou, Luis Martí y los Villalonga...
Hermosa tierra, cuyos cantos quizás no deje oír La Capella de Manacor, a quien saludo!
Constantino Piquer.

HOMENAJE AZOLA

Una carta de Anatolio France

Como recordarán nuestros lectores, en la gran velada que en honor de Emilio Zola celebraron los republicanos de Valencia el 6 de los corrientes, se acordó enviar un mensaje de salutación al gran escritor Anatolio France que, como Zola, lucha por la Justicia y la instrucción popular, y es uno de los más eminentes escritores de nuestra época.

El mensaje se envió, y Anatolio France, desde Caprán (Girona), donde actualmente vive aislado para trabajar, y cuyo retiro sólo abandonó para pronunciar un magnífico discurso en el entierro de Zola, ha enviado la siguiente carta al Sr. Blasco Ibáñez, saludando a los republicanos de Valencia.
«Caprán (Girona) sábado 18 Octubre 1902.
A Vicente Blasco Ibáñez diputado y novelista.
«Mi querido é ilustre compañero:
«Os ruego digáis a los diez mil republicanos reunidos en el teatro de Pizarro el 6 de Octubre que depositó sobre la tumba de Emilio Zola las felicitaciones honrosas que me envían, con una corona digna del gran ciudadano.
«Yo no merezco ninguna alabanza por mi obra. Pero la aprobación de los republicanos de la no bis España, la simpatía de los enérgicos ciudadanos de Valencia, es para mí infinitamente preciosa. Yo envío a esos diez mil correligionarios un saludo de emoción y cariño.
ANATOLIO FRANCE.»

El traslado de la Estación

Señor Director de EL PUEBLO.
Muy señor mío: La lectura de la carta firmada por «un valenciano», publicada en el diario de su dirección de fecha 22 del corriente, referente al traslado de la estación ferroviaria de la Compañía del Norte, ha sido causa de que me permita decir algo sobre asunto tan debatido y en el que, desdichadamente, existen encontradas opiniones.
La de que dicha estación debe continuar donde hoy se halla, la encuentro tan descabellada, que cualquier argumento es bastante a desahuciar los que empleen sus defensores.
«El valenciano» a que aludo emplea razonamientos tan flojos como los de que le he llamado la atención el tono y forma con que se expresa el Sr. Bodria en la carta en que defiende la conveniencia del traslado, de la estación de que se trata.

El tal «valenciano» debe ser partidario del género chico en el teatro, cuando tanto se fija y se lamenta de lo que le suena mal al oído, importándole, por lo visto, muy poco el fondo de la cuestión.
Pero, dejando está un lado, se me ocurre preguntar:
«¿Conocen los que opinan como el «valenciano» firmante alguna estadística de las desgracias personales ocasionadas por y en los pasos a nivel de la citada estación?»

Por corto que sea el número de las víctimas causadas, debe esto sólo convencer a todo el mundo de la urgente necesidad del traslado.
Las ventajas que a Valencia reportaría con la urbanización del terreno que hoy ocupa la tal estación y los capitales que hablan de emplearse en la construcción de la nueva, saltan a la vista del más míope y pronto se oca en la cuenta de lo mucho que a nuestra ciudad interes, especialmente a la clase que vive de su trabajo manual.

Contra ventajas de tal tamaño, valen tan poco los inconvenientes que algunos aducen en pro de que las cosas queden como hoy están, que ni el valenciano de referencia ni los de su cuerda que sobre esto debaten con más argucias y más gramáticas pardas, emplean argumentos de fuerza, porque carecen de razón fundada.
«¿Qué tiene que ver que nuestra capital sea la tercera de España, como dice el valenciano firmante, para que su subsuelo no se presta a realizar obras como las que se hicieron en Barcelona y su calle de Aragón para evitar homicidas pasos a nivel?»

Conforme en un todo con lo dicho por el señor Bodria, cuyos antecedentes por el citado respecto a la tramitación llevada a cabo sobre tal asunto son verídicos en un todo, pues cualquiera puede recordarlos por tratarse de fechas relativamente modernas.
Y pone fin a estas cuartillas de mala manera escritas, por lo que a la forma respecta, suplico, s. s. q. s. m. b.
Nicolini.

La huelga de las hilanderas

Continúa en el mismo estado, es decir, sin que hayan depuesto los patronos su intransigente actitud.
Las operarias no asistieron ayer más que a la fábrica de los señores González, porque como se ha dicho, en ella se hallan establecidas ya las horas y jornales que solicitan las huelguistas.

A las tres y media de la tarde se celebró en el Centro de Federaciones Obreras de la calle de Eusebio la anunciada reunión.
Presidió ésta la compañera Carmen Soler, presidenta de la sociedad femenina denominada Bien de Obreras, y actuó como secretaria la que lo es de dicha sociedad, compañera Elena Just.
La mesa estaba formada por una comisión de hilanderas y otra de la indicada asociación femenina.
Como delegado del Gobernador asistió el inspector Sr. Salazaray.
Abierta la sesión, hizo uso de la palabra D. Elena Just, que comenzó diciendo que la reunión no tenía carácter político ni religioso y sí puramente social. En esta sentido, la sociedad Bien de Obreras viene aquí a prestar su apoyo a las huelguistas. Añadió que si las operarias desearan alcanzar sus justas peticiones, era preciso que obrasen con energía y unión; pero observando la misma correcta actitud de que hasta hoy venían dando muestras.
Acto seguido dió lectura a las siguientes bases que han de presentarse a los patronos:
1.ª Jornada de 10 horas.
2.ª Que se conceda 6 reales de jornal a las torcedoras y 5 a las maquinistas.
Estas bases fueron aprobadas por unanimidad.
Doña Elena Just manifestó luego que en la fábrica de D. Salvador González se trabaja en las condiciones que se prefijan en las anteriores bases, y que por lo tanto queda demostrado que éstas son del todo justísimas.
Terminó aconsejando la más estrecha unión entre todas las huelguistas.
Hicieron también uso de la palabra los obreros Ortells, Ortega y Minguez, recomendando la solidaridad entre todas las hilanderas para lograr el triunfo.
Leyéronse adhesiones de las Sociedades de Tallistas, Broncistas, Lampistas, Zapateros y Ebanistas.
Asistieron a la reunión más de 300 huelguistas y gran número de operarios.
Las bases, que fueron aprobadas, se presentarán a la Asociación del Arte Mayor de l. Seda, que a su vez las presentará a los patronos.
Los sociedades obreras se reunirán hoy para acordar el apoyo que debe prestarse a las huelguistas.
Mañana a la misma hora se volverán a reunir con objeto de que la comisión dé cuenta de los trabajos realizados y cambiar impresiones.
En la reunión de ayer rainó el mayor entusiasmo y el orden fué perfecto.
Los agentes de orden público no tuvieron ni el menor pretexto para intervenir en el acto celebrado.
Como se ve, la huelga adquiere verdadera importancia. Era natural esperar que las sociedades obreras de Valencia acudiesen en auxilio de las huelguistas, máxime cuando se trata de pobres mujeres a quienes les es tan difícil y penosa la lucha por la vida.
Nosotros llamamos la atención de las autoridades y especialmente del Gobernador señor Puig Bernat, acerca del significativo hecho de que en la fábrica del Sr. González se trabaja concediendo el jornal y horas que reclaman las huelguistas.
Este hecho, que hará formar al público buen concepto de dicho Sr. González, demuestra que los demás patronos pueden, sin duda, acceder a las pretensiones de sus operarias, sin perjuicio de los intereses de sus industrias respectivas.
El Gobernador debe gestionar con estos patronos, particularmente si se quiere, la aprobación de las bases que ayer aprobaron las huelguistas.
LA SOCIEDAD DE EBANISTAS A LAS SOCIEDADES OBRERAS DE VALENCIA.
Compañeros: En la teoz lucha de explotación contra explotadores, ha tocado hoy el turno a nuestras compañeras del Arte de la Seda.
Si duro, fatigoso y denigrante es el trabajo en la actual organización social para nosotros los hombres, mucho más lo es para esa parte de la humanidad llamada sexo débil.
Las operarias del arte de la seda son, por su desgracia, las que con mayor crueldad sienten el yugo de la explotación humana: vienen a Valencia todos los días desde los pueblos vecinos; abandonan sus casas durante las primeras horas de la madrugada para llegar a tiempo al taller y ejecutan su penosa labor por espacio de doce y trece horas diarias casi consecutivas por término medio, a más de todo las extraor dinarias, para percibir la exorbitante cantidad de tres ó cuatro reales a lo sumo!
Ya veis, obreros valencianos, si puede darse mayor ejemplo de inhumana explotación! Juzgad si esas débiles mujeres tienen derecho a exigir que sus condiciones de vida mejoren en algo.
Pues bien, estas compañeras se han declarado en huelga porque sus patronos se niegan a acceder a las peticiones que les han dirigido. Piden las operarias cosa tan justísima, tan humana, como es aumento de un real en el jornal y rebaja de dos horas de trabajo diarias. Pero como quiera que nuestras compañeras de martirio, aunque resueltas a defenderse con energía, carecen de experiencia en el ejercicio del derecho de asociación, y pudieran, por tanto, ser fácilmente engañadas, es preciso que nosotros los más abandonemos en la lucha que tienen entablada.
Demostremos a la burguesía que el lazo que une a todos los explotados es difícil de romper, porque está formado con el esfuerzo que nos da el común deseo de libertad que todos sentimos.
Nada han de conseguir los burgueses con la fuerza de las bayonetas, única razón que oponen a nuestros derechos. Si alguna vez por medio de la violencia consiguen dispersar momentáneamente nuestras filas, la unión vuelve pronto, porque en nosotros laten constantemente aquellos deseos de libertad é independencia.
Así, pues, los patronos del arte de la seda pueden deponer sus intransigencias, porque si creyeron en un principio fácil la victoria, por considerar que habían de entenderse con débiles mujeres, hoy la sociedad obrera de Valencia protesta de la cerrada actitud en de Valencia protesta de la cerrada actitud en de esos patronos se han colocado, y por acuerdo adopta en junta general convoca a una delegación de cada sociedad, ó en su defecto a los presidentes de las mismas, a una reunión que con el objeto de prestar nuestra solidaridad a las huelguistas se celebrará, según tenemos anunciado, esta noche a las ocho y media en el Centro de Federación Obrera, Eusebio, 2.
Por acuerdo de la Asamblea, José Aragó.

los acuerdos que se tomen, sea cualquiera el número de los socios concurrentes.—El presidente, Fernando Moreno.

CASINO UNIVERSAL (Camino del Grao). —Esta noche, a las ocho, se celebrará la segunda de las veladas instructivas que tiene en preparación la junta directiva y que de resultado tan positivo son para la cultura é instrucción de la Juventud republicana. Dado el fin que se persigue en estas veladas, se niega a los socios su asistencia.—La directiva.

«La Arlesiana»

Se ha puesto a la venta, esmeradamente impresa y a precios reducidos, para que el público pueda adquirirla, La Arlesiana, traducida por Rodrigo Soriano.
Todos recuerdan el estreno en Valencia del precioso drama de Daudet, que consiguió también no menos éxito en Madrid, y cuyo estreno anuncia para la presente semana en Barcelona la compañía de Ceferino Palencia.
La Arlesiana debe figurar en todas las bibliotecas, pues como obra literaria conmueve mucho más leída que oyéndola recitada en escena.
De venta en la librería de D. Francisco Semper.

Noticias

La cuestión del alumbrado.
Hay dos colegas que dedican largos susritos a este asunto, desdibujando responsabilidades que no existen en realidad, según demostraremos publicando los siguientes antecedentes, claros y precisos y acerca de los cuales llamamos la atención de dichos colegas, a quienes no debemos regatearles el derecho a discutir la gestión de nuestros correligionarios en el Municipio, pero a cambio de que reconozcan, con datos a la vista, que proceden de buena fe y trabajan en la medida de su capacidad por los intereses de Valencia.
He aquí los antecedentes a que nos hemos referido, consignados a la ligera y sin ningún comentario para no dar mayores proporciones a este suelto:
El concurso de candelabros se abrió exclusivamente para adquirir un modelo en madera que sirviera para contratar por subasta pública la construcción en hierro de los postes.
El anuncio no se publicó en el Boletín, porque sólo se insertan en éste los que se refieren a subastas y contratos de servicios públicos que produzcan un ingreso ó gasto mayor de dos mil pesetas. Se trataba sólo en este caso de adquirir uno de los elementos para contratar por subasta el servicio. No obstante, fué publicado el anuncio en todos los diarios de Valencia en los días 17 y 18 de Septiembre, incluso El Mercantil, que lo publicó este último día; y algunos diarios refirieron el anuncio los días 24 ó 25 Septiembre.

El concurso ha sido declarado desierto por haber faltado los dos concursantes a la condición más esencial de las aprobadas por el Ayuntamiento para el mismo, a saber: la 5.ª, por la cual se dispone que «al proyecto se acompañará un pliego de datos ó explicaciones en el que aparezca calculado el peso aproximado de cada clase de material de los que entren en la construcción del poste.»
El objeto de esta memoria era el que pudieran calcularse el precio del poste y redactar los pliegos de condiciones para sacar a subasta pública su construcción.
Si uno de los concursantes había en su proposición del precio de los candelabros terminados, esto está fuera completamente del objeto del concurso, y no podía ser tenido en cuenta para adjudicarlo sin pública licitación un servicio de tanta importancia, pues lo prohibe la ley.

Respecto a los dibujos presentados, carecían todos de aparato elevador de los focos, y no satisficieron a la comisión bajo el aspecto estético. Por esto propuso el Ayuntamiento que hiciera uso de la facultad que se había reservado, desestimándolos todos.
No se quiere preterir a los industriales de Valencia, por cuanto en el nuevo pliego no se limita de modo alguno la libre concurrencia, ni se fija plazo para la entrega de los postes.

Respecto a la autorización concedida a Lebon para utilizar las cañerías Campo, es asunto largamente estudiado por la anterior comisión de Alumbrado, la cual, oídos los informes de los facultativos del Municipio, y de acuerdo con lo propuesto por los letrados asesores de la Corporación, por dictamen que firmó el anterior presidente Sr. Maestre, propuso al Ayuntamiento concediera la autorización solicitada, con carácter precario y provisional, sin prejuzgar derechos ni lesionar los que puda tener la ciudad, y con obligación por parte del concesionario de cortar las uniones de las cañerías cuando fuese requerido para ello.

El Ayuntamiento no aprobó entonces este dictamen; pero al proponerle la actual comisión de Alumbrado que se cortaran algunas uniones comprobadas entre las cañerías de las citadas empresas, toda vez que eran ilegales, acordó que la comisión estudiase de nuevo si procedía conceder la unión de canalizaciones expresada.

La actual comisión estudió el expediente de la anterior, y encontró equitativo y acertado el criterio de ésta, encaminado a impedir que se destruyeran las cañerías de Campo, facilitando al mismo tiempo a Lebon el medio de mejorar y extender los servicios público y particular. En su virtud, esta comisión se ha limitado a reproducir textualmente el dictamen de la anterior. Y el Ayuntamiento, persuadido de su conveniencia, lo ha aprobado por unanimidad, sin protesta ni observación alguna de las oposiciones.

En cuanto a la subasta del alumbrado, es imprecidente, no habiendo cesado las circunstancias que motivaron el contrato provisional vigente.
Si la transacción con Campo está firmada, no ha empezado aún a cumplirse por parte del heredero del contratista.
No debe, por tanto, el Ayuntamiento dar

Fusión Republicana

CASINO ADELANTE (Vuelta del Ruisenor). —No habiendo tenido efecto la junta general convocada para el día 20 del actual por falta de número, se convoca nuevamente a dicho acto para hoy a las nueve en punto de la noche, en la inteligencia de que tendrán validez

Granulado Sacarino de glicerofosfato de cal del DR. GREUS

Tiene 50 centig. de Glicerofosfato cálcico, por cada cinco gramos que equivalen a una cucharadita de las de café.

Empléase particularmente contra el linfatismo, escrofulismo, enfermedades y fracturas de los huesos, raquitismo, fofaturia y para facilitar el embarazo, la lactancia y la dentición.

Estos productos se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas, y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de Peris y Valero (antes de la Paz), letra N.—VALENCIA.

Granulado Sacarino de glicerofosfato de cal y sosa del DR. GREUS

Contiene cada cinco gramos, que equivalen a una cucharadita de las de café, 40 centig. de sal cálcica y 10 de sal sódica.

Tiene todas las aplicaciones de los Glicerofosfatos; las más propias del Glicerofosfato cálcico, especialmente en el linfatismo y el escrofulismo, el embarazo y la lactancia, y se usa, además, en la enfermedad de Basedow, la mielitis crónica, la histeria y demás neurosis y en los estados neurasténicos.

Granulado Sacarino de glicerofosfato de cal, sosa y potasa del Dr. Greus

Perfectamente dosado contiene en cinco gramos, que equivalen a una cucharadita de las de café, 30 centigramos de sal cálcica, 10 de sal sódica y 10 de potásica.

Puede usarse en todos los mismos casos que los granulados de Glicerofosfato de cal y de Glicerofosfato de cal y sosa, pero además es útil, especialmente indicado para combatir los estados neurasténicos, la histeria y demás neurosis, las neuralgias; tales como cefalalgia, tic, raquialgia, lumbago y ciática, y finalmente la ataxia, y los estados de prostración y debilidad física y mental.

por terminado el contrato, origen de ella, suabastando con carácter definitivo un servicio que tiene derecho a exigir del actual marqués de Campo.

El actual contrato de Lebrón no puede pasar a definitivo, toda vez que puede ser denunciado por los contratantes con un mes de anticipación.

En tal situación, el Ayuntamiento puede esperar a que la explotación de las concesiones de salitos de agua hechas a varias empresas le permitan en plazo breve instalar un buen alumbrado eléctrico económico; mientras que suabastando el gas, definitivamente quedaría ligado por muchos años por el nuevo contrato, sin obtener beneficio apreciables, y tal vez ninguno, en el precio del servicio.

Por lo demás, la conducta de la Compañía y el Ayuntamiento está inspirada en los informes de sus facultativos, que constan en los expedientes instruidos; y no ha habido un concejal del anterior ni del actual Ayuntamiento que haya propuesto suabastar el alumbrado público con carácter definitivo mientras no varíen las presentes circunstancias.

A juzgar por la pasividad que demuestra la Junta de Obras del Puerto en ocuparse de sustituir al ingeniero-director Sr. López Navarro, parece que las obras han entrado ya en el período de conservación.

Hace próximamente doce días que dicho ingeniero presentó en dimisión y abandonó nuestra ciudad. A la Junta le consta de una manera positiva que el Sr. López Navarro no ha de volver a Valencia, y sin embargo, aun no se ha pensado en que urge cubrir la vacante.

La pasividad de que hoy da muestras la Junta, contrasta con la precipitación que observaron los diputados provinciales y el Sr. Igual para destituir al secretario Sr. Palau y nombrar en sustitución de éste al Sr. Rizo. Entonces no existía vacante, y en la misma sesión inaugural se provocó a la fuerza y por el mismo sistema se cubrió la vacante.

Hoy, que ésta existe por dimisión del que ejercía el cargo, transcurren doce días sin que se haya pensado siquiera en sustituir al dimisionario.

Entonces, la Junta no tuvo inconveniente en quebrantar los preceptos legales para nombrar al Sr. Rizo; hoy no piensa, sin duda, en hacer uso de los derechos que la ley le concede para proponer el nombramiento de ingeniero-director.

Entonces, si no se acordaba en la sesión inaugural, precisamente, el nombramiento del Sr. Rizo, el mundo poco menos que se venía abajo.

Hoy no importa que el cargo de ingeniero-director se halle vacante días y días. Mas al llegar aquí nos asalta una duda.

¿Pensará alguien en nombrar al Sr. Fuster para dicho cargo?

Fuera bueno que el también dimisionario señor Fuster, siguiendo los pasos del Sr. Rizo, hiciera declaraciones sapientísimas y se calzase la breva.

¿Quién sabe! En la Junta de Obras del Puerto ocurren cosas tan extraordinarias, que bien pudiera ocurrir se preparase tal sorpresa.

Cuando el Sr. López Navarro tomó posesión de su cargo y se afirmó que estaba patrocinado por el Sr. Fuster, aconsejamos a aquel señor que desconfiase de semejante protección.

Dijimos: «Sr. López Navarro: Fuster en puerta, cesantía ó dimisión a la vuelta.» Antes del mes se cumplió nuestra predicción.

Ahora sólo falta que este vertiginoso trasiego de ingenieros termine con el nombramiento del Sr. Fuster para el cargo de ingeniero-director de las obras del puerto.

Según decía anoche La Correspondencia, el nuevo Gobernador Sr. Bahamonde traerá el nombramiento de jefe de orden público a favor del actual inspector Sr. Albiach. La vacante de éste la cubrirá Gómez Escudero y Tixell será trasladado a Madrid.

Es cosa bien triste que jamás sea la dicha completa.

Cuando al fin llegó la hora de perder de vista a Tixell, volvemos a sufrir a Gómez Escudero, otra calamidad policial que se ha declarado institución en Valencia.

Nuestro colega El Mercantil se ocupó ayer de la petición de nuestro correligionario don Adolfo Beltrán, relativa a que se prohiba el tránsito de carros por la calle de la Paz.

Explicaremos detalladamente lo que ocurre, para que dicho colega, algo suspicaz al juzgar los móviles a que obedece dicha petición, no incurra en nuevos errores.

La proposición presentada por D. Adolfo Beltrán fué en virtud de quejas formuladas por una comisión de comerciantes de la calle de la Paz, interesados en que desapareciera el tránsito de la carretaría por la indicada calle.

Entiéndese por carretaría la que viene de los pueblos con productos agrícolas para ser transportados al puerto.

La conservación del asfaltado interesa en primer lugar a los propietarios, que pagan los dos quintos del importe, y natural es que procuren que no sufra deterioro durante mucho tiempo, como natural es también que en defensa de los intereses de Valencia, el Sr. Beltrán, a cuyo cargo corren estos asuntos, pidiera que la carretaría vaya a buscar el camino del Grao por las rondas y no por las calles céntricas de la capital, por las mismas razones que se impide que transite por la Alameda y que no son otras que las del crato público y la conservación de las vías del centro de la ciudad, más urbanizadas por esto mismo que las de las afueras.

¿Qué intereses se perjudican con acuerdos como el solicitado por el Sr. Beltrán?

Nosotros afirmamos que ninguno.

Además, el asfaltado no es de malas condiciones, ni se prohibe el tránsito de carros por eso.

El Sr. Beltrán conoce perfectamente el contrato celebrado con la empresa del asfaltado y sabe que no hay ninguna condición que consigne que la resistencia del pavimento haya de ser inferior a la que se necesita para el tránsito de carros, como sabe también las obligaciones del contratista, que el Sr. Beltrán hará cumplir pese a quien pese y llámesse como se llame. Y esto no será por las excitaciones de El Mercantil, puesto que varios de sus amigos tuvieron ocasión de ver cómo antes de que se ocupara el colega de este asunto, ó sea anteaayer por la

tarde, el Sr. Beltrán, acompañado del arquitecto mayor Sr. Alfaro y de los contratistas, recorrió las vías asfaltadas para marcar los puntos que debían ser recompuestos, lo mismo en la calle de la Paz que en la de las Barcas y otras.

Debemos consignar por último, pues así desea que conste nuestro correligionario el señor Beltrán, que le importa muy poco que el negocio sea bueno ó malo para la empresa del asfaltado, y lo único que le preocupa son los intereses de Valencia, que ahora y siempre defenderá con honradez.

El próximo sábado a las nueve de la noche se verificará la inauguración del Casino de Fisión Republicana del poblado dels Orriols, distrito de la Vega Alta.

A dicho acto están invitadas todas las sociedades republicanas de Valencia, y en él harán uso de la palabra nuestros compañeros los señores Serrano Clavero, Manant y Azzati.

Dícese que un sargento de las tropas que salieron estos días de maniobras y que hoy se encuentran en las inmediaciones de Denia, dió un puntapié a un soldado, con tan mala fortuna, que éste recibió el golpe en los testículos y le causó la muerte en el acto.

El desgraciado soldado era casado y deja dos hijos de corta edad.

El sargento quedó preso y se le instruye sumaria.

Esta noticia la acogemos como rumor que anoche circuló por Valencia.

Los periódicos locales han denunciado estos días, y nosotros nos hicimos eco de la denuncia, el hecho de que en la calle del Torno existe un solar sin urbanizar, procedente de derribo, hace dieciséis años, sin que hasta la fecha se haya obligado al propietario a construir en dicho sitio.

Hemos adquirido noticias, y resulta que el expediente que se instruyó a este efecto data del año 1899, y que desde que tomó posesión el actual Ayuntamiento se desentendieron, entre otras muchas, estas diligencias. Pero su tramitación sigue con lentitud, a causa de que no se oye averiguar quién sea el dueño del solar referido.

Como se tramita con esta finalidad se apoyó fuertemente en indicios. Las últimas diligencias se han practicado en Agosto último.

Resulta, pues, que si no se construyere en dicho solar es por los inconvenientes que ofrece el ignorar quién sea el dueño de aquel terreno.

A pesar de esto, insistimos en que la guardia municipal vigile dicho sitio y prohíba que se viertan en él escombros é inmundicias.

Según verán nuestros lectores en la sección telegráfica, ayer se firmó el real decreto concediendo la jubilación que tenía solicitada el digno administrador de la Aduana de nuestro puerto D. Julio Gutiérrez.

Con seguridad que el comercio y agentes de aduana de esta plaza sentirán como nosotros la noticia.

El Sr. Gutiérrez ha sido un excelente funcionario que con su amabilidad y corrección ha sabido captarse generales simpatías durante el ejercicio de su elevado y difícil cargo.

La comisión especial encargada de practicar los experimentos necesarios con los cañones gramíngos, ha quedado constituida en la siguiente forma: presidente de la Cámara Agrícola, director de la Granja experimental, ingeniero municipal, ingeniero agrónomo, oficial de artillería que designe el Capitán general de esta región, catedrático de la facultad de Ciencias que nombre el rector de la Universidad, ingeniero militar designado por el comandante general de dicho cuerpo, y redactores de los periódicos locales que autoricen los directores de los mismos.

De gran interés para los gremios: Con arreglo al capítulo 4.º del reglamento de contribución industrial vigente, la administración convoca a los gremios de industriales de esta capital para que se reúnan a los efectos de dicho reglamento en el despacho del administrador de Contribuciones en los días y horas que a continuación se expresan:

Día 27.—Droguería por mayor, a las 8:30 horas; Vendedores hierro, acero, etc., 9; Vendedores por mayor hilados, tejidos seda, etcétera, 9:30; Fondas, 10; Mercaderías y paqueterías por mayor, 10:30; Tiendas por menor de camisería fina, 11; Idem obras de ferretería por menor, 11:30; Vendedores de tejidos por menor, 12; Cafés, 12:30; Restaurantes sin mesas redondas, 13; Vendedores de quinqués, lámparas, candelabros, etc., 13:30; Establecimientos de librería ó comercio de libros, 16; Paquetería y mercaderías por menor, 16:30; Ultramarinos, 17; Mercaderías de chaquetas, chalecos, etc., 17:30; Tiendas de objetos de escritorio, 18.

Día 28.—Vendedores por menor de jamones, salchichones y otros embutidos, 8:30; Vendedores de cortidos por menor, 9; Establecimientos de calzado hecho y a la medida, 9:30; Vendedores de harinas por menor, 10; Tiendas de comestibles, 10:30; Tabernas, 11; Vendedores de teja, ladrillos, cal y yeso, 11:30; Idem de relojes de plata y metal ordinario, 12; Idem de esteras tejidas mecánicamente y persianas de todas clases, 12:30; Paradores y mesones, 13; Tiendas de abacería, 13:30; Idem de gorras, 16; Bodegones y figones, 16:30; Cafés económicos, 17; Carbonerías, 17:30.

Día 29.—Casas de pupilos, 8:30; Tablares, 9; Tienda de aceite, vinagre y jabón, 9:30; Idem cordeles y sogas de esparto, 10; Idem de cacharrería ordinaria, 10:30; Tiendas de camisería, mangas, etc., 11; Idem muebles de madera de pino, 11:30; Vendedores de guano por menor, 12; Idem de lana en rama, 12:30; Idem ó alquiladores de muebles usados, 13; Idem de pescados por menor, 13:30; Idem de paja, cebada y semillas por menor, 16; Horchaterías, 16:30; Agentes de negocios, 17; Idem de Aduanas, 17:30; Idem de transportes, 18.

Día 30.—Agencias de pompas fúnebres, 8:30; Almacenes de madera para carpintería, 9; Idem pieles sin curtir del país, 9:30; Idem materias fertilizantes para la agricultura, 10; Comerciantes que remiten y reciben, 10:30; Comisionistas de operaciones tránsito, 11; Idem con muestrario, 11:30; Comisionados para acopio, caldos, graños y frutas, 12; Co-

rredores de fincas, 12:30; Consignatarios de buques de larga travesía, 13; Especuladores de frutas y productos de la tierra, 13; Prestamistas, 16; Periódicos científicos y literarios, 16:30; Juegos de billar, 17; Embocadores de vinos, 17:30; Montadores de abanicos, 18.

Día 31.—Matrinas, 8; Dentistas, 8:30; Farmacéuticos, 9; Maestros de obras, 9:30; Veterinarios, 10; Agrimensores, 10:30; Abogados, 11; Escritorios de actuaciones de juzgados, 11:30; Notarios colegiados, 12; Procuradores, 12:30; Confitores y pasteleros, 13; Ebneristas, silleros y tapiceros con taller y tienda, 13:30; Sastres surtiendo géneros del país, 16; Sombrereros con obrador y tienda, 16:30; Fotógrafos, 17.

La Sociedad de Maestros de primera enseñanza privada convoca a los maestros, socios y no socios, rogándoles la puntual asistencia a todos ellos, a una reunión que se celebrará esta tarde a las cuatro en la Escuela Normal.

En el Ateneo Mercantil dará un gran concierto musical mañana a las nueve de la noche el eminente profesor de guitarra Sr. Tárrega.

He aquí el programa: Primera parte: 1.º, Serenata Española, Albeniz.—2.º, Barcelona, Schuman.—3.º, Fantasia sobre motivos de Marina, Arrieta.—4.º, Estudio trémolo, Tárrega. 5.º, Gran jota, Tárrega.

Segunda parte: 1.º, Motivos españoles, Tárrega.—2.º, Rapsodia, Albeniz.—3.º, Pastoral, Mozart.—4.º, Nocturno, Chopin.—5.º, Seguidillas, Albeniz.—6.º, Tema con variaciones, Tárrega.

El sábado 25, a las nueve de la noche, tendrá lugar en el Ateneo Científico la sesión de apertura, estando a cargo del Dr. D. Rafael Cervera Barot el discurso inaugural, que versará sobre «Rusticación».

El Alcalde celebró ayer una detenida conferencia con el representante de la empresa arrendataria de consumos, tratando acerca de la petición que han formulado los cazadores de Valencia.

Según nuestras noticias, el arrendatario del impuesto se muestra propicio a buscar una solución satisfactoria para todos.

La sociedad de plateros El Rubi convoca a junta general a todos los socios y no socios para el jueves 23 de los corrientes a las ocho de la noche en su casa social, calle del Palomar, núm. 10, al objeto de tratar de asuntos de interés para los mismos.

El delegado de Hacienda Sr. Oya designó ayer buen número de personal para que pase a la sección de Tesorería, con el fin de que se dedique a la liquidación de las bajas que estos días ha remitido a dicha dependencia la administración de Contribuciones.

Es una medida que agradecerán los contribuyentes de la capital.

Designado por la Sociedad de Socorros Mutuos de la Dependencia Mercantil, marchó ayer a Barcelona D. Filiberto Sanchis Tamarit, al objeto de asistir a la Asamblea que los dependientes de comercio de toda España celebran en aquella capital para tratar de la federación de todas las sociedades de dependientes.

La plaza tritelar de médico de Algar está vacante; su dotación anual es de 2.000 pesetas cobradas por el ayuntamiento. Terminará la vacante el día 12 de Noviembre.—El alcalde, Miguel Bojó.

Esta tarde a las tres y media tendrá lugar en el Jai Alai la función de despedida anunciada a beneficio de los pelotaris, en la que debutará el conocido Quisquilla en obsequio de sus compañeros.

La combinación perfectamente estudiada, y la circunstancia del debut, hacen esperar un lleno, pues los aficionados han de acudir a despedir a los pelotaris, que han sabido captarse sus simpatías en la actual temporada. La combinación se anuncia en la sección correspondiente.

El Club Republicano del Grao celebrará baile de sociedad el sábado próximo por la noche. Sólo será permitida la entrada a los socios y sus familias previa la presentación del pase de la mensualidad corriente.

Estos podrán recogerse en la secretaría de dicha sociedad todas las noches, de ocho a diez.

Un individuo, llamado Miguel Flores, que había venido de Benicarló a esta capital para realizar algunas compras, fué timado ayer mañana por dos sujetos que, fingiéndose paisanos de él, se apoderaron de 1.500 pesetas que el Flores llevaba en billetes. Del hecho se dió cuenta al juzgado de guardia, sin que hasta ahora haya podido capturarse a los timadores.

Anoche a las diez sonó un tiro en la calle de la Nave. El autor se dió a la fuga.

A las tres de esta madrugada se incendió un montón de madera en la carpintería del señor Ferrer y Gil, situada en la calle del Poeta Quintana, núm. 9.

Los vigilantes particulares José Forés y Ramón Vélez entraron por la puerta del pozo y sofocaron el fuego, haciendo innecesario el auxilio de las bombas, que acudieron con mucha prontitud.

Reuma.—Para curar por fricciones los dolores reumáticos, no hay nada como el «Bálsamo antirreumático de Orive». Triunfó donde fracasaron otros. Dos pesetas frasco, farmacias.

«Hace 8 años que uso su «Citrato de Cafeína Bishop» con mucho provecho. Es el consuelo de mi vida, pues me evita y alivia el dolor de cabeza. Sta. L. Hove, Brighton.»

Bonitos globos «Santos Dumont» se regalarán hoy jueves por la tarde a los niños de los que compren cualquiera de las innumerables novedades que para entretiempe ó invierno han recibido los grandes almacenes El Aguilá. Además, puede pedirse el catálogo general y la hoja suplemento al mismo, con bonitos modelos de trajecitos y abrigos para niño.

FABRICA DE PERFUMERIA de J. Mos-

A LAS SEÑORAS En el comercio La China, San Fernando, 13 y 15, su dueño, Matias Lafuente, tiene el gusto de participar a su numerosa clientela el haber recibido todas las novedades de la estación. Hay una gran colección de abrigos y capas y géneros negros. No dejar de visitar esta casa por sus precios económicos. La China, 13 y 15.—San FERNANDO, 13 y 15

¡¡Murió la calvicie!! Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el Céfiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello é impide su caída y evita las canas. El que es calvo ó le cae el cabello es porque quiere, pues mediante contrato nada se paga si no sale el cabello!!! Consulta por el autor D. Heliodoro Lillo, calle de Caballeros, núm. 20, 2.º, Valencia. También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la contestación. De venta en perfumerías, droguerías, farmacias y peluquerías, a 5 pesetas frasco. Para las compras al por mayor dirigirse a D. Guillermo G. rafa, Capellanes, 1, Centro de Especialidades, Madrid, ó al autor D. Heliodoro Lillo.

CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO PEDRO DOMECQ Casa fundada en 1730. Jerez de la Frontera. Vinos selectos de Jerez Cognac Domecq, Manzanas selectas REPRESENTANTE EN VALENCIA Y SU PROVINCIA José González de Campos, Pascual y Genis, núm. 1.º Puntos de venta de los vinos y cognacs Domecq Mar, 57; Mar, 70; San Vicente, 48; Sagrario San Francisco, 2 y 4; Plaza Serrano, 6; Salvador, 12; Palau, 15. En anuncios sucesivos se darán a conocer nuevos puntos de venta.

cardó, especialidad en Polvos para el cutis, Aguas de tocador, Pomadas, Esencias, etc., etc. Despacho, calle de Poeta Querol, 7, entre-suelo.

LAPIDAS J. Barroso Ayala, Cervantes, 8, Teléfono 687.

Recomendamos la clínica de enfermedades de mujeres y niños del Dr. Palos, Embañ, 39, bajo.

AVISO.—Se pueden adquirir alfileres y medallas contra los retratos de Rodrigo Soriano y Blasco Ibáñez, a 4 reales docena. Pasaje Monistrol, 6, José Blanquer.

Las «Pastillas Panera» son el remedio más eficaz contra la tos. Depósitos: Droguería Hijos de Blas Cuesta, farmacia de San Antonio y demás bien surtidas.

«Extracto de carne del doctor Castell.» Este preparado, muy rico en elementos nutritivos, es un potente tónico; una cucharada diluida en tres de agua equivale a la mejor taza de caldo. Pídase en todas las farmacias y droguerías. Laboratorio del Dr. Castell Orta, Almas, 7, Valencia.

En el favorecido trinquete de Pelayo se repetirá hoy a las 3:50 de la tarde un interesante partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los pelotaris siguientes: Mague y Chatet contra Arturo, Mari y Francisco. A tan buen partido la entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

En el trinquete de Juan de Mena se jugará esta tarde a las cuatro un buen partido de pelota a 50 tantos y a escalera entre los siguientes jugadores: Mundano, Rata y Chato contra Churret, Ramón y Rafael. Harán escalera el primero de cada bando. La entrada costará 10 céntimos.

Teatros

RUZAFÁ.—Ante numerosa y distinguida concurrencia, se estrenó anoche en este teatro la zarzuela titulada «Carceleras», original de los señores Flores y Peidro.

Obtuvo un éxito franco, siendo llamados los autores repetidas veces al palco escénico.

La interpretación fué esmeradísima, distinguiéndose los señores Caspi y Gómez; pero muy especialmente Teresita Bordás, que cantó é interpretó admirablemente su papel. La señorita Bordás se mostró a gran altura, sintiendo su papel y haciéndolo sentir al público.

Durante esta temporada se nos había revelado Teresita como una cantante notable, pero anoche probó que es una artista de cuerpo entero, arrancando justos y nutridos aplausos.

El decorado, debido al distinguido escenógrafo D. Eduardo Amorós, gustó muchísimo, especialmente la decoración del tercer cuadro, siendo llamado el Sr. Amorós al palco escénico.

Es una obra que dará entradas.

BARCELONA.—Nuestro estimado colega La Publicidad, se ocupa en la siguiente forma del estreno de «La Arlesiana»:

«Es imposible a la hora en que terminó la representación de «La Arlesiana» en el Principal, dedicar a la hermosa obra de Daudet y Bizet la extensión que se merece.

El público correspondió llenando el teatro, pero la generalidad no estuvo a la altura de aquella grandiosa creación artística en que poeta y músico se han conpenetrado de tal suerte, que parece obra de un solo autor.

Los refinados pasaron uno de aquellos momentos en que el poder del arte eleva a regiones serenas y hace olvidar las pequeñeces del medio en que se vive. Los que vibran al impulso de sentimientos é ideas, los espectadores que anoche tenían alma de artista, se emocionaron grandemente con la psicología de aquellos personajes, entre los cuales se desarrolla un drama intenso, real, vivo, tan interesante en el fondo como sencillo en la forma.

No se oyeron después de aquellas escenas en que el músico ha hecho exquisitices de sentimiento y expresión para confundir su alma con la del poeta aquellas tempestades de aplausos que a veces coronan las obras en que una retórica falsa y de relumbrón suplía las ideas y los sentimientos; pero la frialdad de los secos de sentimiento y vacíos de cerebro se compensó con el entusiasmo de esa minoría escogida que admiraba la obra y denostaba a los que tenían la desgracia de no poderse levantar hasta la creación de los artistas.

Gran velada para el arte, en la que los artistas de la compañía cumplieron con buena voluntad para dar un conjunto harmónico al drama. El maestro Crickboom con su inteligencia, con su entusiasmo por el arte verdadero y con su autoridad, logró que los músicos hicieran verdaderas filigranas, poniendo de relieve todas las exquisiteces que Bizet ha derramado a manos llenas, desbordando su inspiración, que rebosa en forma intensa y sentida, como no es posible expresar mejor.

Maria Tubau pudo hacer nueva gala de su gran talento, teniendo acentos dramáticos justos para todas las situaciones que por ella aquella desdichada madre, sosteniendo a gran altura el personaje.

GRANDES ALMACENES Y TALLERES DE SASTRERIA

4, PAZ, 4

EL NON PLUS ULTRA

4, PAZ, 4

NOTAS DE PRECIOS

Sastrería para caballeros

ROPAS HECHAS
TRAJES vicuña azul, clase buena, desde... 5 duros
estambre, buena confección, desde... 7 1/2
cheviot, resultado superior, desde... 7
RUSOS, varios colores, desde... 5 1/2
CAPAS negras, azules y ameli, desde... 4 a 20

Sastrería para señoras

VESTIDO últimos figurines y modelos.
CAPAS adorno pespunte recorte sutach, de... 4 a 14 duros
CAPAS bordadas, forradas seda, broches y cuello, novedad, de... 9 a 20
CAPAS negras, buen paño, bonitos adornos, de... 4 1/2 a 18

Sastrería para niños y niñas

TRAJES americana, de 8 a 12 años, de... 3 a 7 duros
matelot guarda marina, de... 2 a 6
MAKFERLANES con vistas de seda, todas edades de... 1 1/2 a 8
SOBRETODOS melton, de... 2 a 6
RUSOS retina montaña... 3 1/2 a 5
CAPITAS con capucha para niños de 3 a 5 años, de... 1 a 3
CAPITAS vistas astrakan, forradas franela grana, de... 2 a 6
TRAJES NIÑA, bonitos modelos, de... 3 1/2 a 9

SUCURSALES - TRAJES LUJO COEFECIONADOS EN 12 HORAS - SUCURSALES - Cartagena, Zaragoza

El Sr. Reig dijo con expresión justa algunas escenas y especialmente la del último acto.
Las señoritas Palma y Roca y los señores Prado, Sánchez, Bors y Arnato también dieron relieve a sus personajes.

kilómetros organizada por la sociedad El Pedal Madrileño
El Sr. Penalva hizo el recorri de 50 kilómetros en una hora 32 minutos, habiendo batido todos los records hasta ahora establecidos

Oficinas
Se necesitan en la fábrica de cajas de cartón de Emilio Muñoz, Transits, 6, bajo.

Movimiento obrero

CONVOCATORIA.—Habiendo ultimado las gestiones que la comisión nombrada por las sociedades marítimas la Unión, Fraternidad y Marítima Obrera realizó en Madrid cerca de ministro de la Gobernación, se convoca a todos los centros obreros y sociedades de las poblaciones marítimas para que envíen por lo menos dos delegados de cada una de las entidades adheridas a estas gestiones a la reunión que hoy jueves a las ocho y media de la noche tendrá lugar en la Sociedad Marítima la Unión, frente al punto denominado el Martillo (en el puerto)

Toros y toreros

Ayer se vieron muy concurridas las oficinas de la plaza, pues fueron muchos los aficionados que acudieron a retirar sus abonos.
Hay es el último día señalado por la empresa para esta operación.
Hay verdadero interés entre los aficionados por ver al simpático Fuentes entendérselas con los seis toros del Sallito escogidos por él. El viernes se expondrán en un comercio de esta capital las moñas que regalan para esta corrida algunas señoritas de la capital.

Consultorio Grifol

Enfermedades secretas
HORAS DE CONSULTA
De 10 a 2 tarde y de 7 a 9 noche.
Santa Teresa, 21

OSTRAS FRESCAS

Se reciben diariamente en los ultramarinos "La Española", Mar. 57, a 3 reales de docena.

POR TELEGRAFO Y TELÉFONO

La firma
Hoy han despachado con el rey los ministros de Hacienda, Gobernación Guerra y Marina, firmando los siguientes decretos:

ESPECTÁCULOS

TEATRO DE LA PRINCESA.—A las 8'45.—La loca de la casa.
TEATRO DE RUZAFÁ.—A las 9.—Caramelo.
—Lola Montes.—Carceleras.
TEATRO CIRCO APOLO.—A las 9.—El tío Juan.—Canela fina.—La alegría de la huerta.
JAI-ALAI.—A las 3 y 1 1/2.—Gran función de despedida a beneficio de los pelotaris en la que debutó el conocido Quisquilla con la siguiente combinación: Quisquilla, Navas y Coli a (rojos), contra Fisuri, Domenech y Marin (azules) a 40 tantos, a sacar del 7 1/2.

De Jerez

Jerez.—Los gañanes siguen abandonando los cortijos.
El presidente del Circulo de Labradores ha pedido autorización para celebrar una velada.
El alcalde celebra frecuentes conferencias para llegar a un acuerdo.

Interesante

Por dedicarse su dueño a otra industria se vende un establecimiento de comidas y bebidas en punto céntrico de esta capital y muy apropiado. Razón en esta administración.

De Jerez

Se reanuda el debate político.
Habla el Sr. Moret.
Extraña los deseos del Sr. Romero Robledo de oír la voz del rey en las Cortes, porque siendo los Mensajes obra del ministerio, éste habría de repetir lo dicho en el que dirigido al Parlamento cuando terminó la regencia.

Colomer

Unico en Valencia que compone toda clase de relojes a los precios siguientes:
Pesetas.
Limpieza... 1'50
Reposo... 1'00
Muelle real (cuerda)... 2'00
Eje del volante... 4'00
Cilindro nuevo... 4'00
Espiral... 2'00
Demás composuras a mitad de precio.
Ruzafa, 25, esquina a la de Colón

De Jerez

San Sebastián.—Se persigue a los ladrones que robaron el coche correo de Francia.
Se espedieron de 158 sacas de correspondencia de París y Londres.
Los precinctos los rompieron valiéndose de palanquetas.

Los productos

Químicos para fotografía de la fábrica Houff, los encontrarán fotógrafos y aficionados en el establecimiento de material foto gráfico "El Rayo Luminoso", calle del Pator Srolla, 40. En la misma casa se ha instalado una galería fotográfica para los aficionados, gratuitamente.

De Jerez

Esperanzas defraudadas
El País afirma que el Sr. Romero Robledo ha defraudado sus esperanzas.
«En su discurso de ayer notábase—dice—algo de misteriosas corrientes de aproximación.
Las nebulosidades que empañaban el horizonte se han disipado, y ha sonado el grito de sálvese quien pueda entre los concentrados.»

Gotas antisifilíticas del doctor Bimelles

NO CONTIENE MERCURIO
GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA
No más sífilis
Curación radical y segura con solo tres frascos.
Padece sífilis el que quiere.
Probarlo es convencerse.
Precio del frasco 7 pesetas
Tratamiento cómodo, seguro y económico.
Depósito en Valencia, Farmacia de Barbé, Segurario de San Francisco, 25

De Barcelona

El Consejo Federal de Barcelona ha convocado para el sábado a los representantes de los pueblos de los distritos.
Clases pasivas
En el proyecto de ley de clases pasivas se introducen las siguientes modificaciones:
Se capitalizan los derechos pasivos, teniendo en cuenta el estado y edad de cada cual, de forma que sirva de garantía para los propios interesados y de acierto para el cálculo probable de los haberes que debieran percibir con arreglo a la vigente ley.

¡Ojo y atención!

EL GRAN BARATO
PALACIO CONDE PARCENT, D. Juan de Villarrasa, 12, principal.
JUAN SALAS
Tejidos del país y extranjeros.
Especialidad en sedería, merinos, armures, lienzos y lanería.
Valencia
GUANO INGLÉS MARCA EAGLE
PRIMERAS MATERIAS para la elaboración de ABONOS QUÍMICOS.—FORMULAS especiales para toda clase de tierras y cultivos.
SALVADOR UBEDA
Don Juan de Austria, 15, entresuelo.—VALENCIA.

De Barcelona

Se reanuda el debate político.
El doctor Puidó contesta al Sr. Lacierva.
Senado
Comienza la sesión a las tres, bajo la presidencia del Sr. Montero Ríos.

Viven artificialmente en un ambiente saturado de flojeces.

Congreso

Se abre la sesión a las tres de la tarde, bajo la presidencia del marqués de la Vega de Armijo.
En el banco azul se hallan los ministros de Estado, de Gracia y Justicia, de Hacienda, de Guerra y de Marina.
El general Weyler lee el proyecto fijando las fuerzas del ejército.

Dice así:
«Artículo 1.º Se fija en 100 000 hombres las fuerzas permanentes del ejército para 1903.
Art. 2.º Se autoriza al ministro de la Guerra para elevar temporalmente esta cifra si lo considera necesario, dando en otros meses la cantidad a fin de que los gastos no excedan de la cantidad consignada en presupuestos.»

El duque de Almodóvar reprochó las explicaciones que dió ayer al Sr. Silvela (D. E.).
El Sr. González Besada mencionó los graves perjuicios que irroga a los pescadores que no cuentan con otros medios de subsistencia, la resolución autorizando el empleo de las redes denominadas trañas en las rías bajas, buenas sólo para emplearlas en alta mar.

Lamenta el rigor con que se ha tratado a los jeteros, a los cuales se ha calificado de criminales.
El duque de Veragua ofrece solucionar el asunto con arreglo a la más estricta justicia.

Rectifican los Sres. González Besada y duque de Veragua.
El Sr. Domínguez Pascual hace algunas preguntas al Sr. Rodríguez, relacionadas con abusos que supere cometidos en la cobranza de la contribución territorial en Sevilla.

El Sr. Lerroux pide todos los sumarios instruidos por las autoridades militares de Barcelona y Tarragona mientras duró el estado de guerra.

Anuncia que en su día explanará una interpelación sobre este asunto.
Pregunta también si es cierto que el rey marchó ayer de caza sin estar autorizado por el Consejo de ministros.

Recorda que el rey D. Alfonso XII, cediendo a un impulso de su natural generoso, marchó en 1885 a visitar a los coléricos de Murcia por propia voluntad.

El presidente del Consejo, D. Antonio Cánovas, a pesar de tratarse de un rasgo humanitario, no lo encontró bien.

El presidente dice que no hay ningún artículo de la Constitución que prevenga nada sobre esta materia.

El Sr. Lerroux insiste en afirmar lo contrario.
El Sr. Montilla lo niega y añade que el gobierno no ignoraba la ausencia del rey y que la cosa carece en absoluto de importancia.

El Sr. Lerroux afirma que si que tiene importancia, pues la opinión cree que en muchos casos el rey anda en desacuerdo con los ministros.

El conde de Romanones le interrumpe:
«¡Eso no lo dice nadie!»—exclama.
El Sr. Lerroux: «¡Lo digo yo!»

Un enérgico campanillazo del presidente corta este incidente.
El Sr. Lombardero continúa su crítica de las reformas financieras del Sr. Rodríguez.

Afirma que los Sindicatos que se intenta crear no terminarán con el agio.
Cree que tampoco tienen importancia las agencias en París y Londres, reducidas únicamente a pagar el cupón.

El proyecto de supresión del «afidavit» lo juzga contraproducente.
Es decir, que surtiría los efectos que el ministroataba de destruir, puesto que aumentaría las dudas sobre la intangibilidad del exterior.

El Sr. Rodríguez afirma que está decidido a defender sus proyectos de reforma.
Niega en absoluto que fomentando el crédito nacional se favorezcan las operaciones más o menos lícitas.

Insiste en que acepta la responsabilidad de todos sus proyectos, de la cual no hará participes a las oposiciones.
Defiende la supresión del «afidavit».

Interviene el Sr. Navarrevorter y se propone con este motivo el tiempo destinado a este debate.
Expone sus ideas ya conocidas respecto al «afidavit».

Combate las afirmaciones del Sr. Rodríguez. Rectifican los Sres. Rodríguez y Navarro Reverter.
Se reanuda el debate político.

Habla el Sr. Moret.
Extraña los deseos del Sr. Romero Robledo de oír la voz del rey en las Cortes, porque siendo los Mensajes obra del ministerio, éste habría de repetir lo dicho en el que dirigido al Parlamento cuando terminó la regencia.

Afirma que la corona se comunica con el Parlamento por medio del gobierno.
Considera censurable que se hable de partidos, que afecta sólo a los individuos, mientras a la opinión pública preocupa el problema social.

Declara que el gobierno no admite concentraciones y sólo vive para cumplir su programa.
Rectifica a su vez el Sr. Romero Robledo.
Insiste en cuantas afirmaciones sentó ayer.
Censura al gobierno, que sólo piensa en mantenerse mientras le dure la confianza de la corona.

Deduce de esto que se muestra poco respetuoso con la Corona y con el Parlamento.
Afirma la necesidad de un gabinete de concentración sin disolver las Cortes.
Dice que antes la palabra servía para conquistarse la opinión.

«Esta—añade—se conquista ahora por el silencio, cosa que debe ser un progreso.»
Nueva rectificación del Sr. Moret.
«La palabra—dice—sirve para conquistarse fuera a la opinión y luego traerla aquí.
S. S. sólo habla aquí dentro.»

Cree que el reinado de D. Alfonso será largo y brillante.
«El crepúsculo—añade—será también extenso.»

«Ya lo oís—dice el Sr. Romero Robledo en su nueva rectificación—el gobierno pretende vivir tanto como el rey.»
Afirma que ha hablado muchas veces fuera del Parlamento.

Al terminar su rectificación nadie pide la palabra, y se da por concluso el debate político.
Se reanuda el debate político.
El doctor Puidó contesta al Sr. Lacierva.
Senado
Comienza la sesión a las tres, bajo la presidencia del Sr. Montero Ríos.

En el banco azul se hallan los Sres. Moret, Suárez Inclán y Almodóvar.

El vizconde de Campo-Grande acusa al gobierno de haber faltado a la Constitución dejando a Valladolid durante 18 meses sin representación en el Senado.

El Sr. Moret expone las causas por las cuales no se han verificado elecciones en aquella capital.

Rectifican ambos oradores.
El conde de Casa-Valencia se ocupa de las deficiencias del servicio de Correos.
Pide medidas que tiendan a regularizarlo.
Compara a los carteros españoles con los del extranjero.

Muéstrase partidario de que no se reparta la correspondencia a domicilio los domingos.
Pregunta en qué estado se hallan las negociaciones con Portugal y la República Argentina para el tratado de propiedad literaria.

El duque de Almodóvar asegura que el gobierno se preocupa en esta cuestión y pronto se firmarán aquellos tratados.

El Sr. Moret contesta al conde de Casa-Valencia que los que pueden implantar el descanso dominical son los periódicos.

El Sr. López Parra pide se dicte pronta resolución en el recurso entablado contra la providencia del gobernador de Murcia sobre la mezcla del pimentón.

Le contesta el Sr. Moret, diciendo que es un asunto que no está en su mano, sino que depende del dictamen de la comisión nombrada al efecto en el Congreso.

El «afidavit»
El imparcial cree que ayer no se perdió el tiempo en las Cortes abordando problemas como el del tratado con Portugal, el del «afidavit» y el del pimentón.

«Las tres cuestiones—dice—son de actualidad.
Respecto al Sr. Romero Robledo, dice que el sistema declamatorio ha muerto en el Parlamento.

En otro artículo se ocupa del pimentón, aconsejando que se solucione el conflicto cuanto antes.
«Su aplazamiento—dice—significaría desconfianza y burla.
Huyase, no obstante, de apasionamientos y vacilaciones.»

Lo de Orense
Despacho oficial:
«A las cinco de la tarde de ayer se hallaba cobrando el impuesto de consumos el agente ejecutivo del pueblo de Barco de Valdeorra, en la aldea de Eldons.

Le escoltaban dos parejas de la guardia civil.
Un vecino insultó a los guardias y fué detenido y conducido a Barco.

Al llegar a este pueblo se amotinaron los vecinos, agrediendo a pedradas a la guardia civil.
Dicha fuerza tuvo que tomar posiciones en las laderas de los montes.

Signieron los vecinos arrojando piedras, algunas de las cuales lesionaron a los guardias.
Ante la actitud cada vez más hostil de aquellos, la fuerza se vió precisada a hacer fuego.

Resultaron un paisano muerto y otro herido.
Inmediatamente salieron más guardias de Barco, restableciéndose el orden.

En previsión de lo que ocurra, he dispuesto la concentración de otros 20 guardias civiles.
He ordenado asimismo que bajo ningún concepto se suspenda el cobro.»

Los labradores
El diputado por Castellón Sr. Gasset se propone pedir en el Congreso la derogación de algunos artículos del reglamento de la Comunidad de labradores por oponerse a la ley de la misma.

Mañana reunirá los diputados y senadores por aquella provincia.
Más adelante celebrará una reunión magna, a la que serán convocados los representantes de Valencia, Alicante y otras provincias.

Romero Robledo y Moret
Los romeristas aseguran que es cierto existen corrientes de inteligencia entre su jefe y el Sr. Moret.

El Sr. Romero Robledo prestará su concurso al Sr. Moret para que obtenga la jefatura del partido liberal.

Obtendrá en cambio la presidencia del Congreso y algunos cargos para sus amigos.

Silvela y el pimentón
El Sr. Silvela considera pernicioso la mezcla del pimentón.

Dice que debiera prohibirse por razones de moralidad e higiene.
Juzga grave el conflicto agrario de Andalucía.

Entiende que el gobierno debe procurar atravesar a los obreros.
Respecto al debate político iniciado ayer, créelo falto de finalidad.

De Palma
Palma.—En el vapor correo ha salido para Valencia la «Capella de Manacor», que ha de celebrar las fiestas del centenario de la Universidad.

—Han marchado de maniobras tropas de infantería y caballería.
Recorrerán los pueblos de Esporlas y Calviá.

Regresarán el sábado.
El supuesto táctico será la defensa del puerto de Santa Ponsa.

Toros
Huescar.—Los Parras buenos.
Caballos 5.
El Almaneso estuvo superior toreando y matando.
Entusiasmo al público haciendo el cambio de rodillas.

Maniobras militares
Gandía 22, 8'20.
Esta mañana a las diez ha regresado de Oliva el 2.º batallón del regimiento de Mallorca, dirigiéndose a Beniopa, pueblo cercano, en donde pernoctará.

El general Lloja salió para Denia esta mañana a las diez, regresando a las cuatro de la tarde.
Está satisfecho del estado de las fuerzas allí estacionadas.
Para su regreso había anunciado una revista, que no ha podido verificarse a causa de la lluvia.
Mañana saldrán para Cullera la 6.ª brigada de Mallorca y Guadalupe, incorporándose al 2.º batallón de Mallorca y a la brigada mixta al mando del general Novella, pernoctando todos en Cullera.

Esta noche se celebrará en el teatro Principal una función de gala en honor del general Llorens y de los jefes y oficiales. Resultará brillantísima, amenizando los entretantos la banda de Guadalajara. El aspecto de las tropas resulta animadísimo. El Corresponsal.

Denuncia Una comisión de estudiantes de idioma alemán del instituto de San Isidro, ha visitado las redacciones de los periódicos, denunciando que en la cátedra ocurrió hoy un incidente, pronunciándose por el profesor y los alumnos frases despectivas mutuamente, anunciando los estudiantes su propósito de no volver a la cátedra mientras no se cambie de profesor.

El día político Ha terminado el debate político. Comentábase como un fracaso evidentes el discurso de Romero Robledo que apuntábamos ayer. En realidad esto representa el comienzo de la regeneración parlamentaria, que va limpiándose de ruidos de demagogos.

El regionalismo Barcelona.—Se insiste en que en breve conferenciarán en Lérida los Sres. Alba, Paraiso, Rusiñol y un delegado de los valencianos que simpatizan con las mismas ideas para acordar las bases del regionalismo y plantear la cuestión en el Congreso.

Moliner en campaña En los pasillos del Congreso hablaba esta tarde con el Sr. Vincenti el Dr. Moliner, quien se despidió a su gusto, diciendo que en Valencia impera la ley del garrote, que los republicanos se comen crudos a los monárquicos y otras atrocidades filantrópicas, propias de su exaltada imaginación.

NUTRITIVO TORRENS Encuéntrense en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados concentrados al maximum, y los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo Torrens, pasa rápidamente a formar parte de la sangre, a la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza, y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos que todos constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades.

UNICA SUOCCESAL 2, plaza Reina, 2 VALENCIA UNICA SUOCCESAL 2, plaza Reina, 2 VALENCIA

Sánchez Zagona y Compañía Grao de Valencia Contramuelle núm. 27.—Teléfono 1035 Depósito de Maderas Camino del Grao, frente a la Tonelería de D. P. Merenciano Pino rojo y abeto de todas procedencias Variedad de medidas en tablonos y piezas

Colegio de niños Se trata de una casa que produce 250 pesetas al mes y los gastos son de 45. Para contratar, librería de Ferrandis, s/nos Villalba, Bolsería, número 22. Buques de vapor Servicio regular de vapores PARA STANBOW. El vapor (saldrá) el 23 de octubre. PARA LIVERPOOL. El vapor (saldrá) el 23 de octubre.

La Paz Esta casa de préstamos se letrará a mediados de los días 25, 26 y 27 de Noviembre próximo. Aviso a los interesados, Nota: Hay máquinas de coser a la venta. Socio Con 3.000 pesetas necesario para industria nueva, aseguro rendido 10 pesetas diarias de ganancia. Detalles: Calle Baja, 38, barbería. Se vende una barración propia para familia. Además tiene también todos los aparatos para molinización y demás accesorios. Razón San Vicente, 203, peluquería.

Se desea un caballero para tratarlo como en familia. Calle de Corralor, 2, 8. Estero y alfombrista Se estera y se alfombra a preseta la habitación. Calle de Santo Tomás, núm. 6, junto a la plaza del Arbol. DINERO Unica habilitación autorizada para hacer anticipos a clases pasivas y retirados. Se paga el día 1.º de cada mes sin distinción de clases. Se admiten poderes para la representación de los mismos. San Vicente 129, 2.º. Se necesitan chicas para la fabricación de abalorios. Calle Fresquel, 7, V. Modista tan oficiales y aprendizas. Calle del Ave María, 1, principal.

Descubrimiento importantísimo DEPOSITO GENERAL Calle Aragón, 404, Barna. También el Blixir indiano de dicho Doctor, es un específico para el tratamiento de la completa destrucción de todo bacilo silfilítico por orónimo que sea ó hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar milagroso, compuesto exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del Iodo ó del Mercurio, siempre dañosos a la salud y cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abultamiento general. Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento del Dr. M. Charles Lambert de París, cada caja de píldoras pesetas 4.50, cada frasco de inyección pesetas 3.50, y caja Frasco de Blixir 3.50; de venta en todas las buenas farmacias; en Valencia en la del Sr. Narciso Loras Farmacia de la Morera plaza de las Barcas, 39 y representante unico para Valencia y su provincia, Francisco J. Asturiano, Poeta Querol, 16.

Clinica en Valencia Consulte y operación gratuita, plaza de San Vicente, frente al Pertusa, 7. Por la mañana. El que pruebe el licor Brea Costa CON TOLU y SAVIA DE PINO ya no usará el preparado con brea solamente, porque reuniendo las virtudes de aquellas tres substancias, es la más eficaz y de efecto seguro contra la tos, sofocación, catarrros, bronquitis, etcétera. Los médicos la recomiendan a los enfermos lo elogian como talico de su clase. Frasco, Dix reales. Botica de Costas, Sombrecerías, 5, frente al estanco y principales de España. Máquinas ESTRELLA PARA COSER y hacer medias Máquinas Bovina central y Oscilantes. Máquinas rotativas las más perfectas que se fabrican. Máquinas especiales para todas las industrias. Medalla de oro en la exposición de París de 1900. Producción anual 100.000 máquinas. Ventajosas condiciones en la fábrica más venta a plazos. Única suoccesal en Valencia Calle de Ruzafa, 12 y 14 Con todas las máquinas de esta casa se pueden hacer bordados, trabajos de mallas, etc. Gerente: Juan Villanueva Alcarás

Modista Se peca itan oficiales, medias oficiales y aprendizas Razón D. Juan de Austria, horno, junto al teatro Apolo. Oficiales y aprendizas Se necesitan en la fábrica de sombreros, calle telajo 37, para un trabajo muy fácil de aprender sacando muy buen jornal. También se trabaja a desajo. Acordeones Los hay a la venta superiores. También hay usados, Composturas y reparaciones: presios baratos. Razón Torros, fabricante, Barcelesonés, número 18, junto al borne Valencia. Necesitan aprendizas y aprendizas. Ocasión Se vende un impermeable superior, inglés, que está nuevo y ha usado y se podrá por precio esencial. Razón, calle Alta, 35, chancelerías, de 12 a 6 de la tarde. Meritorio Se necesita uno, joven que conozca algo la contabilidad; también se necesita un aprendiz Razón Balles, 39. Sastres Se necesitan oficiales, oficiales pantalones, chaquetas, aprendizas y aprendizas a jornal. Barón Razón No tedad de Sastres Sastres, calle de Campañeros, número 18, 2.º. Colegio de niños Se traspasa una acreditada local; buen mesaje y espesito local. Razón: Correjerías, 20, librería.

Vapores directos para BARCELONA Salidas fijas todos los miércoles y sábados a las seis de la tarde y todos los lunes a las doce para Gandia, por los vapores «Villarreal», «Industria» y «Fomento» en combinación. SIGNSIGNATARIO En el Grao, D. J. V. Catalá Sister, Muelle, 19 Teléfono 1063. D. Juan Domingo, calle Conde de Peñagosa núm. 4, teléfono 1153. En Valencia: Informará La Castellana, Embajador Vich, 6, teléfono 417. PASTILLAS DE MARIOLLO Lo mejor y más barato para curar la tos. Paquete, un real; grande, 2 reales. Botica del Dr. Aliño, plaza Cajeros. Nocturnas Hay una linda de Villarreal (joven de 25 años, hecho de 8 meses, para criar en casa de los padres; otra labradora, partera, del camino de Huesca, y otra de Valencia, leñero de 2 meses, desean ir a sus casas. Una joven de 22 años para camarero ó lo que se diga, y una sirvienta de 39 años para servir a un caballero solo. Razón calle de Cuarte, 9, bajo, junto al Tros Alt. Buena ocasión Por tener que ausentarse de esta capital el dueño, se traspasa la granjería de la calle de Cuarte, con buena clientela, se dará muy barato. Razón Cuarte, núm. 46, Valencia.

Vapores directos para BARCELONA Salidas fijas todos los miércoles y sábados a las seis de la tarde y todos los lunes a las doce para Gandia, por los vapores «Villarreal», «Industria» y «Fomento» en combinación. SIGNSIGNATARIO En el Grao, D. J. V. Catalá Sister, Muelle, 19 Teléfono 1063. D. Juan Domingo, calle Conde de Peñagosa núm. 4, teléfono 1153. En Valencia: Informará La Castellana, Embajador Vich, 6, teléfono 417. Venta de capas mueblajes y demás En la casa de préstamos de la plaza de Pellicore, hay a la venta 350 CAPAS completamente nuevas, de diferentes clases, 140 CAPAS en buen uso, 50 BASTOS, pantalones y ropas de hombre, RELOJES de bolsillo en oro, plata y acero, una excelente ESCOPETA extranjera, un dormitorio de nogal LAMPARAS, espejos, PIANOS, reloj de bronce y jarros de sobremesa y otros objetos, todos a precios muy convenientes. ¡No mas canas! Su autor devuelvo el dinero si no da buen resultado.—Tisura progresiva é instantánea a guisa de Primavera, de A. Prim.—El mejor tinte conocido hasta el día, devuelto al cabello ó barba su primitivo color, castaño, oscuro negro, demostrando la gran aceptación que tiene en España y el extranjero, por lo que su autor garantiza su buen resultado. De venta: Principales droguerías y perfumerías, y el por mayor dirigirse a A. Prim, Pintor Sorolla, 23, bajo, (antes Barcas), Valencia.

Milagrosos confites ANTIVENEREOS Roob Antisifilítico Inyección Vegetal COSTANZI Miles y miles de celebridades notables, después de una larga experiencia, se han convencido y certificado, que para curar radicalmente los entumecimientos uterinos (estrechez), flujo blanco de las mujeres, cálculos, retenciones de orina, escorbutos, etcétera, la inyección vegetales de COSTANZI, es el único remedio que produce estas substancias, que, como es sabido, curan enfermedades no muy fáciles de curar. El inventor Angelo Costanzi, calle Diputación, 435, Barcelona, seguro del buen éxito de estos experimentos mediante el trato especial con el, admite a los interesados el pago de una vez curados. Precio de la inyección, 2 pesetas. Confites antivenereos para que las acreditadas farmacias en casa del inventor, Diputación, 435, Barcelona.—En Valencia: C. Lopez Moreno, calle San Vicente, 71, farmacia. De Sevilla, Sastres, abeto, rita y galletas, en plazas, tablonos y tablonos para obras y carpinterías. De nogal, planchas y haya en tablonos y carpinterías de des a seis metros largos. Muecas de ligeros para Barcas. Se sierras a todas las dimensiones que se necesiten. A precio especialísimo. Razón Calle Ferrer, Llanera y despacho, Iruca, calle Ferrer, Iruca y la Telera. Gran remedio Es el bálsamo Melvech, para la curación completa de las grietas de los pechos y úlceras de la piel en 24 horas. Basta un solo frasco para poder apreciar los maravillosos efectos de este singular medicamento. Depósito general, farmacia de Reig y droguería de Trilles, Villarreal. Puntos de venta, farmacia de D. José Nebet Alto, 10, droguería de Abascal y Compañía.